

Madres de la Plaza de Mayo cumplen 40 años de su creación durante dictadura militar argentina



Buenos Aires, 26 abr (RHC) Las Madres de Plaza de Mayo conmemorarán 40 años de una lucha que han hecho de ellas y de todos por la memoria de sus hijos desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar (1976-1983) en Argentina.

El 30 de mayo venidero, justo cuando aquel grupo de mujeres comenzaron a marchar alrededor de la pirámide de la Plaza, hoy muchas de ellas longevas, protagonizarán una jornada intensa que comenzará a partir de las 13:00 hora local, refiere Prensa Latina.

Según un comunicado de la Asociación que preside Hebe de Bonafini, para conmemorar la efemérides construirán un gigantesco mural con los rostros de los desaparecidos que instalarán en la propia Plaza, en reconocimiento a la lucha revolucionaria de las 30 mil víctimas de la sangrienta dictadura.

Aunque la actividad central se realizará el domingo, en la noche de este miércoles se realizará un concierto de tango en el Auditorio Juana Azurduy de la Asociación y mañana, en el Espacio Cultural Nuestros Hijos (ECuNH) de la ex ESMA (Escuela de Mécanica de la Armada) habrá un festival folclórico con las voces de Teresa Parodi, Víctor Heredia, Liliana Herrero, entre otros músicos.

Como parte del programa de recordación quedará abierta una exposición de camisetas, banderas y distintos presentes que las Madres recibieron a lo largo de estos años de lucha y también se abrirá una muestra fotográfica titulada Las madres libres, nunca esclavas, en la Biblioteca del Congreso Nacional.

Al igual que han hecho en las últimas cuatro décadas, todos los jueves, en esta fecha especial marcharán el domingo alrededor de la Pirámide.

Varios artistas y personalidades acompañarán a las incansables defensoras por los derechos humanos en esa jornada, entre los que se encuentran la Murga La que se viene y el grupo de percusión Cafundó.

Durante la velada las Madres entregarán su simbólico pañuelo blanco, máxima distinción que confieren, al periodista y abogado Pablo Llonto y a la organización italiana Kabawill, grupo de apoyo y acción política con sede en Pescara, en la región de los Abruzos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128114-madres-de-la-plaza-de-mayo-cumplen-40-anos-de-su-creacion-durante-dictadura-militar-argentina>



Radio Habana Cuba